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Как сильны слова правды! Но что доказывают обличения ваши? 

 Вы придумываете речи для обличения? На ветер пускаете слова ваши. 

 Вы нападаете на сироту и роете яму другу вашему. 

 Но прошу вас, взгляните на меня; буду ли я говорить ложь пред лицем вашим? 

 Пересмотрите, есть ли неправда? пересмотрите, - правда моя. 

 Есть ли на языке моем неправда? Неужели гортань моя не может различить горечи? 

Иов 6:25-30 

22.06.08 мною был получен от Вас ответ на мое обращение от 09.06.08. В своем ответе Вы 

заявляете, что: 

1. Факт, упоминаемый в письме тринадцати христиан, бывших и настоящих членов Евангельской 

реформатской пресвитерианской церкви г.Одессы о том, что: «…когда я будучи диаконом 

Евангельской реформатской пресвитерианской церкви г.Одессы на очередном совете диаконов 

официально потребовал от диакона, ответственного за учет и распределение финансов церкви 

предоставить финансовый отчет за истекший месяц. Данный отчет диакон представить не 

смог, мотивируя это тем, что он владеет только той информацией о деньгах, которые 

собираются непосредственно в Церкви, а те деньги, которые поступают от внешних спонсоров и 

расходуются на различные нужды и зарплаты ему не подконтрольны», является лживый. 

2. Сергей Черповодский - диакон, ответственный за учет и распределение финансов церкви якобы 

не помнит такого обращения с моей стороны. 

3. Данный вопрос мне следует обсудить с Сергеем Черповодским и попытаться понять друг друга. 

Я глубоко сожалею, что при вручении мне этого ответа вы не пригласили диакона Сергея 

Черповодского, с которым я и обсудил по телефону данный вопрос после получения от Вас этого 

ответа. Спешу сообщить Вам, что Сергей Черповодский подтвердил правдивость факта, 

изложенного мною в письме. О моем запросе по данному факту помнит также диакон Мартынюк 

Аркадий Николаевич, который тогда присутствовал на Совете диаконов. Факт моего официального 

запроса и невозможность получить информацию диаконом ответственным за учет и распределение 

финансов церкви, о всех поступлениях и расходах финансов церкви за прошедший месяц, 

подтверждает также бывший старший диакон Орез Павел Савович.  

Я требую: 

1. Принести извинения за обвинения меня в клевете в Вашем ответе от 22.06.08.,  

2. Немедленно публично опровергнуть заявление Совета старейшин о лживости факта, который 

упоминался со ссылкой на мою фамилию в так называемом Вами «письме 13-ти». 

Ваш брат во Христе,  

член Евангельской реформатской  

пресвитерианской церкви г.Одессы    В.Н.Биркус 

23.06.08 


